

Bruno Rodriguez s'entretient avec des Cubains résidant aux États-Unis



La Havane, 29 janvier. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, s'est entretenu à La Havane avec ses compatriotes résidant aux États-Unis qui ont participé à l'inauguration de la statue équestre de José Martí.

Les participants à la rencontre ont salué la force de José Martí de réussir l'unité des Cubains où qu'ils résident, en faveur de la souveraineté de notre pays.

Le chef de la diplomatie cubaine a confirmé la volonté du gouvernement de consolider les liens avec l'émigration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153772-bruno-rodriguez-sentretient-avec-des-cubains-residant-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba